

Bienvenue sur notre nouveau site

Le Comité Départemental de Vendée des Médaillés Jeunesse et Sports et Engagement Associatif a le plaisir de vous accueillir sur son nouveau site Internet.

Créé le 16 avril 1996, le Comité regroupe les personnes titulaires d'une distinction ministérielle de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif. Tous ses membres, issus du milieu associatif, sont une force de réflexion et de propositions reconnues par les Instances Publiques et Associatives grâce, entre autres, à leurs expériences confirmées et acquises à tous les niveaux du bénévolat.

Les actions du Comité sont résolument axées vers les mouvements jeunesse et sports, socioéducatif et culturel. Elles sont des éléments porteurs d'espoir pour les enfants, les jeunes et leurs familles. Nous sommes une force vive qui encourage, soutient, récompense la jeunesse au travers deux actions propres à notre spécificité : le **Challenge du Jeune Bénévole** avec le concours de l'ensemble des Comités Départementaux favorisant ainsi les échanges entre les différentes associations sportives et le **Rurathlon** en faveur des jeunes en milieu rural.

Plusieurs partenaires nous accompagnent lors des différentes animations organisées par le Comité. Nous les remercions vivement pour leur soutien : le Conseil Départemental de la Vendée, le Service Départemental Jeunesse Engagement et Sports (SDJES), le Comité Départemental Olympique et Sportif (CDOS), le Crédit Mutuel Océan et Intersport.

Pour le Comité Directeur, le Président, Joël POIRAUD